

Pressemitteilung

Linz, 3. Jänner 2023

Neue Urlaubsangebote für's neue Jahr

Urlaub am Bauernhof präsentiert neue Kernthemen

Der Jahresbeginn ist die richtige Zeit, um an den eigenen Urlaub zu denken, sich inspirieren zu lassen und zu planen. Bei Urlaub am Bauernhof kommen künftig neben Familien mit Kindern auch echte Genießer von Hofprodukten und Auszeit-Suchende auf außergewöhnlichen Hofstellen und Unterkünften voll auf ihre Rechnung.

„Mit den neuen Themenwelten bei Urlaub am Bauernhof gelingt es, die Besonderheiten der Urlaubshöfe einer breiteren Bevölkerungsgruppe zugängig zu machen. Ein Bauernhof bietet nicht nur für Familien mit Kindern einen spannenden Urlaub. Unsere Höfe und unsere Produkte werden bei einem Aufenthalt von Gästen ins rechte Licht gerückt. Das Wissen der Bäuerinnen und Bauern und auch die Dienstleistungen, die diese anbieten, sind für viele Menschen ein Erlebnis. Die Gäste gönnen sich auf den Bauernhöfen eine Auszeit und erfahren und lernen dabei auch einiges: Kräuter und Beeren selber ernten, bei der Käseproduktion zuschauen und mithelfen und vieles mehr. Der Vorteil für die Bäuerinnen und Bauern ist, dass diese Tourismus-Konzepte nicht nur in den klassischen oberösterreichischen Tourismusregionen funktionieren, sondern auch in Gegenden, wo sich sonst nicht so viele Touristinnen und Touristen aufhalten“, so Karl Grabmayr, Vizepräsident der Landwirtschaftskammer OÖ.

Wertvolles Familienerlebnis am Irrsee, Bezirk Vöcklabruck

Nach wie vor reisen Familien mit kleineren und größeren Kindern sehr gerne auf die Urlaubsbauernhöfe. Die gesamte Hoffläche wird dabei zum Spielplatz, eine bunte Tiervielfalt begreifbar und viele kleine Momente des Staunens erlebbar. Die Bäuerinnen und Bauern setzen sich dabei für einen wertschätzenden Umgang mit Menschen, Tieren und der Natur ein. Und wer sich dabei auch noch das Frühstücksei selber holen möchte, der ist am neu errichteten Ferienhof Langwallner am Irrsee bestens aufgehoben: mitten in der Natur, aber doch im Dorf und dazu ein hofeigener Badeplatz am Irrsee. www.bauernhof.at/ferienhof-langwallner

Veredelte Produkte in Hirschbach, Bezirk Freistadt

Alles rund um den Schafkäse erfährt man am Biohof Abraham, wo über 30 verschiedene Käsesorten hergestellt werden. Wie die Schafe ticken und Lämmer fromm werden, wie Schafmilch entsteht und daraus feinster Bioschafkäse gemacht wird, das wissen Manuela und Ernst Freudenthaler vom Biohof Abraham ganz genau. Dann heißt es natürlich auch diverse Sorten verkosten oder beim Frühstück genießen. Urlaub im Mühlviertler Steinbloßhof mit neu renovierten, kuschelig mit Lammfellen ausgestatteten Unterkünften ist zu jeder Zeit eine Reise wert. www.bauernhof.at/abraham

Auszeit am Biobauernhof in Windhaag bei Freistadt

Einfach zur Ruhe kommen und bewusste Erholung und Auszeit speziell mit Kräutern ist am neu eröffneten Biberhof im Mühlviertel in Windhaag bei Freistadt das zentrale Thema. Die Gäste können dort verschiedene Kräuter sammeln, mehr darüber erfahren, am Hof trocknen lassen und den eigenen Kräutertee mit nach Hause nehmen und so nachhaltig Auszeit genießen. Weitere Angebote sind: Bienenluft schnuppern, Waldluft baden, Beeren selber ernten und die Vielfalt im Biobauernhof von Franziska und Leo Friesenecker kennen lernen. „Unsere Gäste können bei uns erfahren, wo und wie ihre Lebensmittel wachsen“, betont Familie Friesenecker. www.bauernhof.at/bio-biberhof

Vielfalt am Vierkanthof in Kremsmünster, Bezirk Kirchdorf

Auch wer gerne einmal hinter die Mauern eines imposanten Vierkanthofes schauen möchte, kann das bei Urlaub am Bauernhof erleben. Dazu gibt es meist viele Geschichten zu erzählen: Wo hatten früher die Pferde, Kühe und Schweine ihre Stallungen? Wo lebten die Mägde und Knechte auf den Höfen? Viele interessante Geschichten gibt es auch am Grabmayrhof in Kremsmünster. Sehr zentral gelegen finden dort Urlauber und Wirtschaftsreisende einen schönen Platz zum Verweilen. Für Erholungszwecke spielt auch der Wald eine große Rolle. Wie wäre es beispielsweise mit einer von Eva Lederhilger geführten spannende Lernreise durch den Wald mit Spiel, Spaß und Bewegung für wertvolle Erfahrungen? www.bauernhof.at/grabmayrhof

„Urlaub am Bauernhof ist bereits jetzt für viele bäuerliche Betriebe ein erfolgreicher Weg für die Erwerbskombination und dieser Zweig hat auch Zukunft. Denn das Bedürfnis der Menschen, wieder mehr mit der Natur in Kontakt zu kommen bzw. zu erfahren, wo die Lebensmittel herkommen, nimmt eher noch zu als ab“, ist Vizepräsident Grabmayr überzeugt.



Bildtext: Von der Schafmilch zum Käse aktiv miterleben und verkosten bei Urlaub am Bauernhof – das ist am Biohof Abraham möglich.

Bildnachweis: puremotions-photography, Abdruck honorarfrei



Bildtext: Bei Urlaub am Bauernhof können die Gäste auch den achtsamen Umgang mit den Tieren lernen.

Bildnachweis: Simon Bauer; Abdruck honorarfrei



Bildtext: Bei einer Auszeit am Bauernhof können die Gäste die Natur spüren.

Bildnachweis: Ralph Fischbacher, LK OÖ

Kontakt Öffentlichkeitsarbeit: Mag. Elisabeth Frei-Ollmann,

Tel +43 50 6902-1491, medien@lk-ooe.at